



Ratifican a magistrados de Tribunal Federal de Justicia Administrativa

Con el voto de Morena y sus aliados, la Comisión Permanente del Congreso ratificó a 20 magistrados del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, que fueron designados por el presidente Andrés Manuel López Obrador. La ratificación de los nombramientos se dio en un amplio debate de la idoneidad de los magistrados, que fue cuestionada por la oposición, mientras Morena sostuvo que los nuevos integrantes de salas regionales del tribunal tendrán, entre sus atribuciones, frenar la evasión de impuestos.

https://drive.google.com/file/d/1P_W_2ud_sFjX96FIJqP3oHdDuw-wpfBG/view